

La Jornada *en línea*

Calificación de Standard & Poors refleja confianza en el país: Peña

Estas proyecciones harán posibles cambios y transformaciones, dijo el Ejecutivo.

Rosa Elvira Vargas

Publicado: 12/03/2013 14:33

México, DF. Tras la presentación de la iniciativa de reforma en materia de telecomunicaciones, el presidente Enrique Peña Nieto destacó que la calificación otorgada por Standard & Poors este día a México a la una de la tarde, refleja confianza en el país.

Dijo que esta consultora, al elevar la calificación de México a “estable y positivo” sin duda refleja la confianza que hay en el país y a lo que se advierte desde afuera de su clima político”.

Todo eso, que se proyecta, indicó Peña Nieto, “sin duda hará posible que se prendan varios cambios y transformaciones”.

Entrevistado brevemente luego de acudir a la sede de la cancillería, para inaugurar un foro en materia de política exterior, en el marco de la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo, Peña Nieto se refirió también a los imbatibles índices de violencia que se mantienen en el país:

“Es un tema en el que comprometí que tendríamos de manera sensible mejores resultados en un mediano plazo. Todas las acciones encaminadas reducir la violencia creo que darán frutos mayores en un mediano plazo”.

También indicó: “Yo quisiera que fueran (los resultados) de inmediato pero todo lo que venimos desplegando en estrategia para combatir y para prevenir, creo que será en el mediano plazo que dé y proyecte los mejores resultados que esperamos”.